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Paroisse B.M.V de Blanzac, Montmoreau, Villebois Lavalette 

B.M.V Infos Cathos 
 

Pour tous renseignements :  05 45 60 24 31 ( Permanence téléphonique tous 
les jours de l’année de 09h à 19h ! ) et paroisse.montmoreau@dio16.fr 
 

 
 

 

Dimanche 21 Mai 2023 : 7ème Dimanche de Pâques 
 

AGENDA 
 

A l’Abbaye de Maumont, chez nos sœurs 
05h30, Matines    07h30, Laudes 

08h50, Messe (en semaine) / 10h, Messe (dimanche) 
17h15, Vêpres (en semaine) / 17h, Vêpres (dimanche) 

 

 
 
 

A noter dans vos agendas ! 
 

Des rendez-vous, des projets, des initiatives du Conseil de Doyenné 
Et de nos Sœurs de l’Abbaye … et le Seigneur nous y attend ! 

 
 

Table ronde dans le Doyenné Sud-Charente 
Samedi 10 Juin de 10h à 12h à Barbezieux 

sur « le Projet de Loi concernant la Fin de Vie et l’Euthanasie » 
 

En présence de professionnels en soins palliatifs et, sous réserve de sa 
disponibilité bien évidemment, de Mme le Député. 

 

mailto:paroisse.montmoreau@dio16.fr
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Ordination Sacerdotale 
Dimanche 25 Juin, à 15h en la Cathédrale 
Monseigneur H. Gosselin ordonnera prêtre  

l’abbé François-Xavier Grandpierre 
 

1ère Messe  
du Père François-Xavier Grandpierre 

Samedi 08 Juillet 
à 18h30 en l’église de Villebois Lavalette 

 
 

 
 

 

Lancement de la « Campagne » 
« Denier de l’Eglise 2023 » 

 
 
 
 
 

 
 

Du Seigneur à St François d’Assise : 
« Restaure mon Eglise qui tombe en ruine ! » 

 
 Bien chers frères et sœurs, chers amis, 
 

 Le temps est venu de lancer la collecte du Denier de l’Eglise pour 

cette année 2023. 

 Vous le savez (ou pas peut-être !) la collecte du « Denier de l’Eglise » 

sert uniquement et exclusivement au traitement de vos prêtres. 
 

 Cette Ligne budgétaire est aujourd’hui largement déficitaire ! 

 Sachez que tous les dons « Denier de l’Eglise » collectés dans les 

paroisses de Charente sont centralisés au Diocèse afin que tous les prêtres 

reçoivent chaque mois le même traitement. 
 

Résultats de la collecte du Denier de l’Année 2021/2022 
 

Diocèse 
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2021   2022 
836 154 €  712 206 €  Total : - 123 206 € 
 

Paroisse BMV 
2021   2022 
49 011.00 €  40 096.00 €  Total : - 8 915.00 € 

  
La collecte du Denier est l’affaire de tous ! 

 

Il n’est suffisant, loin de là, de mettre des affiches ou de disposer 

les enveloppes aux portes de nos églises. Rien ne remplace les contacts 

personnels !!! 

Mais surtout et avant tout donnez avec Joie !!! 
 

Bien Fraternellement 

Père Eric P+ 

 
 

 

 

Pape François :  
la beauté de la foi n'est pas un souvenir de musée 

 

Le Pape François a accueilli samedi 20 mai au Vatican 

les pèlerins de l’archidiocèse de Spolète-Norcia, venus à Rome 

en cette année jubilaire qu’ils vivent, à l’occasion de l'anniversaire de la 

dédicace de la cathédrale Santa Maria Assunta de Spolète. Il a invité dans 

son discours à chercher les trésors et la beauté de la foi, exhortant à 

privilégier l’intercession en tant que chrétiens. 
 

Par Myriam Sandouno – Cité du Vatican 
 

Santa Maria Assunta est « une très belle église », et sa beauté attire, 

a tout d’abord souligné François qui ne tardera pas à mettre l’accent 

aussitôt sur «la beauté» car «la communication de la foi est avant tout une 

question de beauté». La beauté, a-t-il expliqué, ne s'explique pas, elle se 

montre plutôt ; elle ne se convainc pas, mais se témoigne. C'est pourquoi, 

dans l'Église, « le témoignage est plus important que la prédication. Et 

votre cathédrale, avec ses magnifiques chapelles, renferme des histoires 
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de vie et de foi, elle renferme la sainteté et la beauté. C'est un témoignage 

d'histoire, de vie, de beauté, de sainteté ». 
 

La beauté et les trésors de la foi 

Le Pape a invité ces pèlerins de l’archidiocèse de Spolète-Norcia à être des 

« découvreurs de la beauté, des chercheurs des trésors de la foi », et à ne 

pas s’arrêter à la surface des choses, et voir au-delà, en appréciant et 

embrassant l'héritage de sainteté et de service qui fait la richesse de 

l'Église. Pour lui, «la foi ne peut pas rester un souvenir du passé, quelque 

chose de " muséal » : non, non; elle revit toujours dans la joie de 

l'Évangile, dans la communauté composée de personnes, dans 

l'assemblée de ceux qui font l'expérience de la miséricorde et se 

reconnaissent frères et sœurs aimés de Dieu par la grâce». 
 

"Chercher la beauté, c'est aller au cœur des choses, pas aux 

apparences" 

L’évêque de Rome a dans son intervention invité à nouveau à se 

concentrer et se focaliser dans l’Église sur les vraies priorités que sont la 

prière, la charité et l'annonce, estimant qu’il n'est pas nécessaire de 

s'intéresser aux aspects secondaires. Il est temps, a dit François, de fixer 

un regard sur la "communauté des origines". « Je sais que vous vous 

efforcez de donner vie à une action apostolique plus authentique, a 

reconnu le Pape. Le renouvellement de l'action pastorale exige des choix, 

et ces choix doivent partir de ce qui compte le plus. N'ayez pas peur 

d'actualiser les modalités de l'évangélisation, de la catéchèse, du 

ministère du curé et du service des agents pastoraux, pour passer d'une 

pastorale de conservation » où l'on attend que les gens viennent, à une 

pastorale missionnaire, où l'on entraîne son cœur à s'élargir à l'annonce, 

en sortant de « l’introversion pastorale », a-t-il ajouté. 

  

Une Église vivante par l’intercession 

François est également revenu sur l’intercession évoquant l’image 

représentant la Vierge, les mains levées, qui « intercède pour nous ». 

Concernant l'intercession, François y voit une dimension intéressante, « 

celle d'amener les autres devant le Seigneur, de lutter avec Lui par la 

prière, en sachant insister, non seulement, et pas tant pour nos amis et nos 

proches, comme nous le faisons habituellement, mais surtout pour ceux 

qui sont loin, pour ceux qui ne sont pas des nôtres, pour ceux qui nous 
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critiquent, pour ceux qui ne connaissent pas l'amour de Dieu ». Une Église 

qui « intercède, qui prie pour les autres, qui amène le monde au Seigneur 

sans devenir mondaine, est une Église toujours vivante, toujours animée, 

toujours belle », a-t-il déclaré 
 

Le virus de la plainte 

François a mis en garde contre le virus de la plainte, qui frappe ceux 

qui regrettent un passé qui n'existe plus. Lorsque le cœur ne reste pas 

fermé à ruminer ce qui ne va pas, mais s'ouvre, l'Évangile passe de 

manière authentique à travers la beauté du témoignage : le témoignage de 

la vie. « Dans l'Église, ce que l'on témoigne est en effet plus important 

que ce que l'on prêche », a affirmé le Souverain pontife qui, rappelant 

l'importance de la cohérence entre ce que l'on croit et ce que l'on vit, a 

ensuite exhorté chacun à rechercher la beauté, à la mettre en lumière, « 

comme le fait un restaurateur lorsqu'il redécouvre les couleurs d'une 

fresque ancienne». Ce qui « n’apparaît pas aux yeux est plus précieux que 

ce qui est vu », ajoute-t-il. 
 

Attirer la beauté sur les autres  

«Le chrétien ne peut pas se laisser enfermer dans les lacets de cette 

mondanité fatiguée et angoissante, mais il est appelé à redécouvrir la 

beauté qu'il a reçue par grâce et à intercéder, c'est-à-dire à attirer la 

beauté sur les autres», a souligné le Pape souhaitant que «ce jubilé vous 

aide à renforcer vos racines, afin que vous, de la vallée de Spolète et des 

montagnes du Nursino, depuis votre basilique séculaire, à l'école de Marie 

et de votre saint patron, le martyr saint Pontien, vous vous réjouissiez de 

la beauté de l'amour de Dieu et de l'Église, et que vous vous sentiez 

appelés à intercéder», a-t-il conclu. 

 

 


